

Esneux, le 30 août 2023

Amis Handballeure.ses,

Nous avons créé la **première équipe de handball en fauteuil roulant** en 2017 sous l'impulsion de Pierre Pigoury, kinésithérapeute et handballeur d'excellent niveau, grâce à l'aide de l'Union Beynoise.

Depuis ses débuts, notre équipe a beaucoup progressé! Nous avons participé à de **nombreux tournois à l'étranger** (France, Allemagne, Pays-Bas) et avons même eu le plaisir de finir premiers de la « poule basse » lors du Challenge Handi'Amo Tour qui s'est déroulé en France sur la saison 2022-2023!

C'est à notre tour d'organiser un tournoi international de hand fauteuil ; il se déroulera à Spa les 16 & 17 septembre 2023 au domaine de La Fraineuse, en présence de 100 joueurs provenant de Belgique, France, Allemagne et Norvège.

À présent, nous aimerions vous faire découvrir ce magnifique sport :)

Pour cela nous vous invitons:

- À venir supporter les équipes lors de notre Tournoi International de Hand Fauteuil à Spa. Les petites et grandes finales auront lieu le dimanche 17 septembre de 9h à 13h. Vous aurez l'occasion de voir du beau spectacle, mais aussi des valeurs sportives et humaines auxquelles nous croyons <3
- À venir nous rejoindre lors d'un entraînement de hand fauteuil ; lundi soir de 21 à 23h ou vendredi de 20h à 22h. Vous pourrez tester le jeu en fauteuil roulant!

N'hésitez pas à nous contacter pour en discuter, nous serions ravis d'échanger avec vous!

Sportivement,

Belinda Vlachos

Coach hand fauteuil Cap2sports

TINAKA C.

Christian Pirard

Secrétaire et fondateur de Cap2sports